

# Socuéllamos se prepara para sus fiestas en honor al Cristo de la Vega

## ELPERIÓDICO

La alcaldesa de Socuéllamos, Elena García Zalve, ha presentado la programación preparada para la Feria y Fiestas de esta localidad, que se celebran del 9 al 15 de agosto en honor al Cristo de la Vega. García Zalve compartió mesa durante la presentación de los festejos con los concejales de Cultura y Festejos, Pedro Arrabales; de Deportes, Alejandro Moya; de Juventud, Jesús Daniel Mateo, y con el secretario de la Hermandad del Santísimo Cristo de la Vega, José Antonio Lara.

La alcaldesa señaló durante esta presentación que, a excepción de la actuación de Los Sabandeños, el resto de actividades y actos han sido ya programados por el actual equipo de Gobierno, lo que les ha obligado a trabajar con premura.

La inversión en festejos ron-

da en esta ocasión los cien mil euros, unos treinta mil menos que en la feria del pasado año. En esta edición el Consistorio no ha pedido colaboraciones a las empresas de la localidad, "entendiendo que no era el momento adecuado para pedir este tipo de colaboración económica".

En la Feria 2015 será la joven Rocío Haro López la elegida como Dulcinea Mayor, quien estará acompañada por Leticia López Lara y Sheila Rodrigo Álvarez. Dulcineas de Honor. Como novedad este año se ha introducido la figura masculina del Quijote de las Fiestas, que ha recaído en José Ramón Salgado.

Los actos religiosos, que dieron comienzo con la bajada del altar mayor del Cristo y el posterior besapiés, se retoman con el novenario en su honor que se desarrollará hasta el próximo 8 de agosto. El día 9 tendrá lugar la proce-

sión y al día siguiente la misa y presentación de ofrendas al Patrón de Socuéllamos.

En opinión del concejal de festejos, la feria de este año será más popular y participativa. Una feria que tendrá su prólogo este sábado 1 de agosto con la imposición de bandas a las Dulcineas y al Quijote, así como con el pregón inaugural, que correrá a cargo del pintor socuellamino Valeriano Anastasio Perona. La actuación de los grupos Noche Flamenca y Alma Flamenca pondrá fin a esta velada. El día 8 la Plaza de Toros albergará un concierto de música indie-pop: Festival de Origen, con la actuación de los grupos Vetusta Morla, Novedades Carminha, Pasajero, Villanueva, Rey Sol y We Are a Not DJ's.

Otra de las apuestas fuertes de esta feria será el concierto solidario de Los Sabandeños, que ostentan el

Premio Internacional de Música. Será el viernes 14 de agosto a las once de la noche en el Auditorio de Verano Carmen Arias. Una de las novedades de este año es el llamado Carnaval del Verano, que se celebrará el 15 de agosto con la participación de las peñas locales, que terminarán la feria con una gran fiesta. El festejo taurino tendrá lugar el lunes 10 de agosto con un cartel formado por Salvador Vega, Iván FAndiño y Emilio Huertas.

La oferta cultural de la Feria se inicia este sábado 1 de agosto con la presentación del libro de Antonio Reales *Las ferias de mi vida*. El viernes 7 se inaugura una exposición del artista Antonio Blázquez en el Centro de Arte Carmen Arias y el mismo día, en la Plaza de la Iglesia, tendrá lugar la entrega de premios del XXV Certamen Poético Cristo de la Vega.

## Ahora en Común se reúne en Socuéllamos

### ELPERIÓDICO

Ahora en Común se reunió el domingo 26 de julio en Socuéllamos para lanzar un proyecto capaz de aunar todos los esfuerzos políticos a la izquierda del bipartidismo. En esta reunión, Ahora en Común se presentó como una fuerza que, lejos de buscar la confrontación, espera ser la base de una candidatura ciudadana donde todas las asociaciones, colectivos, sindicatos o partidos políticos puedan participar. Así, en el encuentro participaron personas de las cinco provincias de la región y debatieron sobre la puesta de largo de esta iniciativa que sigue dando sus primeros pasos por toda España. Los asistentes tuvieron claro desde el principio la necesidad de unirse a esa ola de cambio y confluencia, una forma de trabajo asambleario y participativo que avance de abajo a arriba y la búsqueda de unos objetivos comunes.

## Más de sesenta actividades en la Feria de Pedro Muñoz

### ELPERIÓDICO

Más de sesenta actividades componen el programa de la Feria de Pedro Muñoz que arrancará este sábado 1 de agosto. Una de las grandes novedades será un encierro infantil. También se ha programado un Gran Prix romano, teatro infantil de calle, una jornada de difusión del vino, bailes de mediodía en la zona de restaurantes de la N-420, orquestas en las verbenas del parque, concursos, numerosas actividades para los más pequeños y exposiciones en la Sala Malvasía.

El 1 de agosto será el día de la pólvora, mientras que la función religiosa y la procesión se celebrarán el día 2 de agosto. Dos espectáculos musicales dirigidos a jóvenes constituirán uno de los platos fuertes, con la fiesta de *Budha on tour* el 1 de agosto en el antiguo campo de fútbol, al día siguiente y en el mismo es-

cenario actuarán las bandas locales de rock, *Against Myself* y *Evil Impulse*. El lunes 3 los más jóvenes disfrutarán en un divertido encierro infantil que comenzará a las doce del mediodía en la Avenida de la Plaza de Toros. Posteriormente, llegará la fiesta de la espuma. El mismo día se celebrará el espectáculo Gran Prix Romano, nuevo juego basado en divertidas pruebas con hinchables y agua.

El martes 4 de agosto tendrá lugar una jornada de difusión del vino con DO La Mancha que incluirá una mesa redonda, talleres, catas ciegas, cata para aficionados y una degustación de vinos de Pedro Muñoz. Por la noche en la plaza de toros se celebrará un espectáculo de recortadores con suelta de vaquillas. El día del agricultor se celebrará el miércoles 5 de agosto, con un desfile de tractores y zurra popular, además de una

exposición de maquinaria agrícola en el Parque Municipal. Por la tarde tendrá lugar una corrida de rejones para Sergio Galan, Lea Vicens y Manuel Manzanares. También habrá presencia destacada de deportes, con torneos de dardos, ajedrez, billar, partidos amistosos de fútbol o competiciones de deportes tradicionales, sin olvidar los concursos de destreza con tractor. El jueves 6 de agosto llegará la esperada la noche de gala, día grande de la Feria, y el viernes 7 se compartirá una comida solidaria.

### El pregón

Gran ambiente y mucho público hubo en el pregón de las fiestas. Francisco Navas fue desgranando los entresijos de un pueblo ya lejano, pero que perdura en nuestra memoria. Entre risas fue recordando a muchos vecinos, muchos de ellos vinculados al mundo del deporte.

## IU presenta una moción para que Pedro Muñoz sea declarada libre de desahucios

### ELPERIÓDICO

Izquierda Unida-Ganemos Pedro Muñoz ha presentado una moción en la que pide la declaración de Pedro Muñoz como municipio libre de desahucios. Con esta medida, se pretende que el Ayuntamiento cree un servicio municipal de vivienda, con servicios como la elaboración de un censo de viviendas vacías o el estudio de un plan municipal de vivienda.

Al mismo tiempo, se exige un compromiso por parte del Ayuntamiento, de alcanzar un acuerdo con empresas suministradoras de recursos básicos, agua, luz y gas, y a que garantice la no intervención de las fuerzas de seguridad locales en situaciones de desahucios.

Desde junio IU-Ganemos Pedro Muñoz cuenta con una nueva ejecutiva local encabezada por la coordinadora, Miriam Salgado.